

Heute war ein guter Tag
 Karola hat uns Kopftücher mit gebracht
 weil wir zu Moschee fahren
 Ich muss sagen das es für mich
 ziemlich interessant ist ich habe
 zwar kein glauben aber man zu
 wissen wie andere kulturen so ticken
 ist wichtig man muss auch über
 seine mit menschen was wissen
 um sie zu verstehen sonst kann man
 manche Sachen nicht nach voll ziehen.
 Ich habe mich auf jedenfall über
 den ausflug gefreut den ich hatte
 auch ein tolles Kopftuch P.S ich finde
 Rot wo wir alle zusammen nach
 St. Georg gefahren /gekommen sind
 hatten viele ein gutes gespräch stößt
 was auch wichtig ist um sich
 vorzubereiten. Wir waren angekommen
 und der Mann aus der Moschee
 hat was violos gezeigt leider
 habe ich sein name vergessen.
 Wir waren in dem gebots Raum
 und haben uns auf den schönen
 Teppich gesetzt aber schuhe müssen
 wir ausziehen den es gelte um
 den respekt vor Allah. er hat uns
 viel über Mekka erzählt z.B. wenn
 ein Kind geboren wird muss das Kind richtung
 Mekka des gedreht werden um es sein
 glauben zu akkennen.

dann nach einer halb Stunde
waren wir fertig das und konnten
viel mitnehmen was ich wichtig
fand da sonst hätte es sich
nicht gelohnt aber allein in die
Moschee eingetreten zu dürfen
war eine Ehre den das hat
man nicht oft und das er
uns erstaunlich ausführlich
erklärt hat was Muslime sind
und warum sie so sind wie
Sie sind und nach meiner
Meinung auch voll toll.
Nach dem Moschee Besuch sind wir
alles was essen gegangen
ich wollte mir ein Ester ohne zwiebeln
bestellen was erstaunlich eine Selbstverständlichkeit
ist (nicht) für mich und das
essen klasse geschmeckt ein dener
zwischen durch tut auch einfach mal
gut. Der Tag war sehr erfolgreich
es war witzig und interessant
was ich nur dazu sagen kann ist
Wiederholungsbedarf

P.S in Liebe Marie :)